



## **BOYS' DAY 2012 KURZBERICHT**

**Männerberatung Mannsbilder Tirol**  
Mag. Gotthard Bertsch  
Innsbruck, 15.2.2013



### **Der Boys' Day 2012 in Tirol**

Am 8.11.2012 fand der fünfte österreichweite Boys' Day statt. In Tirol wurde dieser von der Männerberatung Mannsbilder organisiert.

Ziel des Boys' Day ist es, Burschen ab 12 Jahren „männeruntypische“ Berufe vorzustellen und ihnen dadurch eine größere Auswahl an Berufen zu bieten. Wie in den Jahren zuvor ging es wieder um Berufe im Gesundheits-, Pflege- und Sozialbereich (Krankenpfleger, Kindergartenpädagoge usw...).

Am Boys' Day selbst, aber auch davor und danach, boten wir verschiedene Möglichkeiten, um Einblicke in diese Berufe zu bekommen.

### **Der Boys' Day 2012 in Zahlen**

In den Workshops, welche vor bzw. nach dem „Boys' Day“ durchgeführt wurden, ging es um die Auseinandersetzung mit männlichen Rollenbildern, sowie um Berufs- und Lebensplanung.

Am Aktionstag selbst, gab es einerseits die Möglichkeit Einrichtungen des Gesundheits-, Pflege- und Sozialbereichs zu besuchen, als auch in Kindergärten in den Beruf des Kindergartenpädagogen hinein zu schnuppern.

Der unten stehenden Tabelle können Sie entnehmen, wie viele Burschen, Einrichtungen, Schulen und sonstige Personen / Institutionen am BOYS' DAY 2012 teilgenommen haben.

Tabelle 1: Einrichtungsbesuche /Schnuppertag

	<b>Burschen</b>	<b>Einrichtungen</b>	<b>Schulen</b>
Einrichtungsbesuch (im Klassenverband)	182	11	10
Einzelschnuppern (allein oder zu zweit)	54	26	4
<b>Gesamt</b>	<b>236</b>	<b>37</b>	

Tabelle 2: Burschenworkshops

	<b>Anzahl Workshops</b>	<b>Anzahl Teilnehmer</b>	<b>Bemerkungen</b>
Burschenworkshops	9	103	Die Workshops fanden in den Schulen statt.

## Erkenntnisse und Nutzen

Die jährlich steigenden Teilnehmerzahlen zeigen, dass in Tirol großes Interesse am Boys' Day besteht. Besonders die Schnupperplätze in den Kindergärten waren sehr gefragt.

Aus diesem Grund planen wir für die zukünftigen Boys' Day in allen Bezirken Tirols, Schnupperplätze in Kindergärten zu organisieren. Auch die zwei jetzt noch fehlenden Gesundheits- und Krankenpflegeschulen wollen wir für den Boys' Day 2013 gewinnen.

Der nächste Boys' Day findet am 7.11.2013 statt. Eine wichtige Neuerung wird die Möglichkeit der Online-Anmeldung über die Website [www.boysday.at](http://www.boysday.at) sein.